

Arge Alp Orientierungslauf

Team Baden-Württemberg



Teamleitung gesucht

Wie wir im Bericht über den letzten Arge Alp schon angedeutet haben, werden wir nach diesem Jahr die Teamleitung für den Arge Alp abgeben. Wir haben die Teamleitung im Jahr 2009 übernommen und waren damit so lange Teamleiter wie all unsere Vorgänger zusammen. Es wird Zeit für einen Wechsel in der Teamleitung! Wir möchten künftig nicht mehr zum ARGE Alp müssen, sondern nur noch so am Arge Alp teilnehmen. Der ARGE Alp ist jedes Jahr aufs Neue ein wunderbarer und internationaler OL in meist atemberaubender Landschaft.

Daher benötigen wir ab dem Arge Alp 2025 in Südtirol eine neue Teamleitung, d. h. mindestens eine Person, besser wären zwei, denn das macht die Teamleitung einfacher. Diese hätte aktuell bei Bedarf noch die Möglichkeit, sich von uns einweisen zu lassen.

Als neue Teamleiter erwarten euch folgende Aufgaben:

- Zusammenstellen der Informationen für das Team, ggf. Nachfrage beim Veranstalter.
- Quartiersuche / -buchung, vorab Abfrage in BW.
- Fristgerechte Meldung der Teilnehmer incl. Zusammenstellung der Staffeln. Betreuung des Teams vor Ort. Verteilen der Startunterlagen. Ummelden von Staffeln nach Ausfällen (leider immer nötig)
- Teilnahme an der Teamleitersitzung (Samstagabend). Hier gibt es meistens ein gemeinsames Abendessen. Vernetzung mit den anderen Teamleitern.
- Ggf. Abrechnung mit den Teilnehmern (Kosten für Übernachtung, evtl. gebuchte Mahlzeiten).
- Kontaktpflege mit den anderen Teams. Auch um sicher zu stellen, dass wir weiterhin als Gastland eingeladen werden!

Wer Interesse hat, ab 2025 die Teamleitung zu übernehmen, soll sich gerne bei uns melden. Denkt dran: Ohne neue Teamleitung wird es wahrscheinlich auch kein Team Baden-Württemberg mehr geben...

Schöne Grüße

Stefanie und Steffen
(greiselis-bailer@web.de) (sth@chemistryisfun.de)